

## ABSTRAK

**Nahdiyah, Emil. 2024. *Implementasi Kawasan Tanpa Rokok Pada SMPN 12 Malang Di Wilayah Kerja Puskesmas Janti, Skripsi, Poltekkes Kemenkes Malang Prodi Sarjana Terapan Promosi Kesehatan. Pembimbing I: Sri Winarni, S.Pd., M.Kes., Pembimbing II: Dr. Ganif Djuwadi, SST, S.Pd, M.Kes***

Merokok merupakan salah satu perilaku yang merugikan kesehatan pada diri sendiri maupun pada orang disekitar kita, penyakit-penyakit akibat rokok pada akhirnya juga dapat melemahkan potensi sumber daya manusia. Menyikapi hal tersebut pemerintah telah membentuk program penanganan asap rokok salah satunya yaitu Kawasan Tanpa Rokok (KTR), dan terdapat tujuh tempat yang harus menerapkan kawasan tanpa rokok salah satunya adalah tempat belajar mengajar. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pelaksanaan kawasan tanpa rokok pada SMPN 12 Malang di wilayah kerja puskesmas janti sebagai suatu langkah untuk mewujudkan lingkungan sekolah bebas asap rokok. Jenis penelitian yang digunakan penelitian kuantitatif yang bersifat deskriptif. Populasi penelitian ini merupakan keseluruhan dari objek penelitian. Teknik sampling yang digunakan adalah total sampling berjumlah 72 orang. Sampel dalam penelitian ini yaitu seluruh guru, staf, petugas keamanan, petugas kebersihan, dan penjaga kantin di SMPN 12 Malang. Teknik pengumpulan data menggunakan kuesioner, observasi, dan wawancara dan instrumen yang digunakan adalah lembar kuesioner, lembar observasi, dan pedoman wawancara. Hasil penelitian dalam implementasi kawasan tanpa rokok di SMPN 12 Malang didapatkan bahwa pola kebijakan sudah baik, sumber daya manusia cukup, dan tanda kawasan tanpa rokok masuk baik. Rekomendasinya adalah membentuk komitmen dan penulisan surat keputusan petugas khusus pengawas kawasan tanpa rokok, membuat sanksi bagi pelanggar kawasan tanpa rokok, dan penempatan tanda kawasan tanpa rokok yang strategis seperti di gerbang masuk, toilet, dan kantin.

**Kata kunci : Implementasi, Kawasan Tanpa Rokok (KTR), Sekolah, Puskesmas**